



MARION SMEYERS EST NOMMÉE DIRECTRICE DES OPÉRATIONS & ACHATS D'ATR

Toulouse, le 3 avril 2025 – ATR, premier constructeur mondial d'avions régionaux, a annoncé aujourd'hui la nomination de Marion Smeyers au poste de Directrice des opérations et des achats, à compter du 1^{er} mai 2025. Elle succède à Eric Segura et rapportera directement à Nathalie Tarnaud Laude, Présidente exécutive d'ATR.

Marion Smeyers dispose d'une grande expérience dans les opérations industrielles, ayant occupé plusieurs postes à responsabilité au sein de différentes divisions d'Airbus. Avant de rejoindre ATR, elle était responsable des opérations de la chaîne d'assemblage final de l'A321 à Toulouse, dont elle a géré avec succès le lancement et la montée en cadence. Elle a également été assistante exécutive du PDG d'Airbus et dirigé les opérations de production de satellites chez Airbus Defence & Space au Royaume-Uni, en plus d'occuper différents postes à la production et à la gestion de la chaîne d'approvisionnement. Marion Smeyers est diplômée de l'École centrale Paris depuis 2005.

Véritable passionnée de l'industrie, Marion Smeyers sera responsable de l'excellence opérationnelle de la chaîne d'approvisionnement d'ATR, de la stabilisation de la production et de la préparation de la montée en cadence du constructeur. Grâce à une approche pragmatique et collaborative, elle mettra l'accent sur l'efficacité, la performance et le développement durable.

A PROPOS D'ATR

ATR est le premier constructeur mondial d'avions régionaux. Ses ATR 42 et 72 sont les appareils de moins de 90 places les plus vendus dans le monde. L'entreprise a pour vision d'améliorer la connectivité durable, au service des populations, des communautés et des entreprises, dans les régions les plus inaccessibles. Opérés par quelque 200 compagnies aériennes dans plus de 100 pays, les ATR ouvrent 120 nouvelles routes chaque année en moyenne, facilitant le développement des territoires et permettant l'accès à des services essentiels tels que la santé et l'éducation. Grâce à la politique d'innovation continue d'ATR et à l'efficacité intrinsèque des turbopropulseurs, les ATR sont les avions régionaux les plus avancés, polyvalents, rentables et efficaces du marché, émettant 45 % de CO2 de moins que les jets régionaux de taille similaire. En janvier 2022, ATR a réalisé le premier vol de l'histoire avec 100 % de SAF dans les deux moteurs d'un avion commercial. ATR est un partenariat à parts égales entre Airbus et Leonardo. Pour en savoir plus : www.atr-aircraft.com.

CONTACT PRESSE

Charlotte GIURIA

+33 (0)6 80 48 20 96

charlotte.giuria@atr-aircraft.com